

NOTICIA FALSA

Gran Brecha de Seguridad: Datos Personales de Estudiantes de la Región Expuestos en Línea

En un alarmante incidente de ciberseguridad, miles de datos personales de estudiantes de la región han quedado expuestos en internet. La firma CyberGuard informó que una vulnerabilidad en el sistema permitió el acceso no autorizado a información confidencial de los estudiantes, incluyendo nombres, direcciones y números de identificación.

La brecha de seguridad se habría producido debido a un ataque de phishing dirigido a los estudiantes y sus familiares, quienes, sin sospechar, proporcionaron sus credenciales a través de un enlace en un correo electrónico malicioso.

Los especialistas advierten sobre el uso de esta información con fines de suplantación de identidad.

Las autoridades y expertos de seguridad recomiendan que todos los afectados cambien sus contraseñas de inmediato y extremen precauciones ante correos sospechosos. Este suceso destaca la importancia de reforzar las medidas de protección de datos en entornos educativos

